



新津第一小学校通信

# もみじ



令和3年5月20日発行  
No. 6  
児童数 413人

<http://www.niitsuiti.city-niigata.ed.jp>

## 「知性と笑顔あふれる」新津一小で

校長 間嶋 哲

令和3年度が始まり、約1か月半が過ぎました。子どもたちは、落ち着いた教育環境の下、新しい学年のスタートを順調に切りました。

自己紹介が遅くなりました。今年度から校長として赴任した、間嶋哲（まじまあきら）と申します。この3月まで、新津第三小学校の校長を4年間務めてきました。私自身は、平成16年から2年間、当校で教諭として勤めておりました。学級担任、教諭時代の最後となった、貴重な日々でした。15年ぶりに戻った新津一小は、管理棟こそ新しくなりましたが、その根底に流れる「教職員や地域の教育力」は、不変であると実感しました。

私の日課は、毎朝、校門前に立ち、子どもたちと挨拶を交わすことです。子どもたちだけではなく、校門前を通る中高生、あるいは一般の皆さんも含め、挨拶が大変すばらしいと感じています。また、お友達や兄弟姉妹と手をつないで登校する姿もたくさん見られ、微笑ましい姿だなあと感じています。

個別に見ていけば、挨拶が苦手な子どももいます。しかし、毎日こちらから挨拶のシャワーをさりげなくかけていくと、ほんの僅かであっても挨拶が徐々に変化していきます。そうした子どもの成長は、実にうれしいものです。今月の全校朝会では、挨拶をよりパワーアップするワザを紹介しました。すると次の日から、さらに挨拶のレベルが上がりました。どんなことでも、焦らずにゆったりと続けていったり、時には褒めたり、時にはワザを教えていったりすることによって、こちらが望む姿に変身していくものなのです。このことは挨拶だけではなく、子どもの教育全般に言えることではないでしょうか。

私自身が、学校経営で最も大切にしていることは、知性と笑顔あふれる学校であり続けることです。学校は日々の授業の積み重ねで成り立っています。学びの場である以上は、しっかりとした学力を子どもに保障していくことは当たり前のことです。一方、担任をはじめとした先生方や友達とのかかわりを通して、学校生活が笑顔に満ちあふれたものとならなければ、子どもの成長を促すことはできません。

さて、学校では22日（土）の運動会に向けて、競技や応援の練習を一生懸命取り組んでいる姿が目立つようになりました。紅組応援団長の宮崎さん、白組応援団長の田辺さんの下で、一人一人が全力を尽くしてくれるものと期待しています。なお、新型コロナウイルス感染対策のために、身体が接触する種目を控えたり、「原則一つの家庭で2名まで」のような規制を設けていたりしますが、どうぞ、当日は、子どもたちの応援にお越しく下さい。心よりお待ちしております。

# 6月 行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	5 / 31 かかわりアンケート	6 / 1 全校朝会 かかわりアンケート 教育相談日	2 スクールカウンセラー来校AM 尿検査2次 教育相談日	3 委員会 諸校費口座振替日	4 体力テスト 内科健診(3年・わかば)	5 ピカピカ大作戦
6	7 生活&家庭学習 強調週間(~11日)	8 教育相談日	9 市小研の日 授業4限	10 教育相談日 クラブ	11 教育相談日	12
13	14	15 内科健診(2年) 佐渡金山出前授業(6年)	16 <del>学習参観・児童引き渡し訓練</del>	17 委員会 歯科健診 学校評議員会	18 内科健診(1年)	19
20	21 歯科指導(5年)	22	23 心臓検診(1年)	24 佐渡修学旅行①(6年) 自転車教室(3年)	25 佐渡修学旅行②(6年)	26
27	28	29 個人懇談会① 授業4限 内科健診(6年)	30 個人懇談会② 授業4限	7 / 1 全校朝会 委員会	2 個人懇談会③ 授業4限	3

※新型コロナウイルス感染拡大の状況により、予定が中止・変更になることがあります。

## 【連絡】 予定変更のお知らせ

### ○ 6月の授業参観を中止します。(児童引き渡し訓練は秋頃に延期)

6 / 16 (水) に実施する予定だった学習参観と児童引き渡し訓練を中止します。当日は、全学年普通授業となります。

下校時刻 1～3年・・・14：40頃 (授業5限)

4～6年・・・15：30頃 (授業6限)

なお、児童引き渡し訓練は秋に延期いたします。期日が決定次第、お便り等でお知らせいたします。